

A Tarbes, le 14 juin 2017

Alexis Armary apporte son soutien à Jeanine Dubié pour le second tour des élections législatives du 18 juin prochain

Alexis Armary, joueur professionnel au club du Tarbes Pyrénées Rugby et fils de Louis Armary, ancien international de rugby français, apporte son soutien, pour le 2nd tour des élections législatives, à Jeanine Dubié, candidate dans la 2^{ème} circonscription des Hautes Pyrénées.

Son choix est « naturel » selon Alexis Armary, et motivé par le travail sincère de Jeanine Dubié en faveur de l'ensemble du milieu associatif de la circonscription et en particulier pour le TPR.

Jeanine Dubié s'est également engagée en faveur du sport professionnel en étant rapporteure d'une proposition de loi visant à renforcer l'éthique dans le sport, à soutenir le sport professionnel et à développer le sport féminin.

« Je veux aujourd'hui apporter tout mon soutien à Jeanine Dubié. C'est un appel à la jeunesse que je veux faire. L'abstention a été très forte dimanche dernier, nous devons nous mobiliser derrière elle.

Je connais bien Jeanine Dubié : elle est très attachée à la Bigorre. C'est une femme sincère, de parole, et qui a beaucoup œuvré pour le sport et les Hautes Pyrénées. Elle est la seule capable de nous défendre à l'Assemblée nationale. Le 18 juin prochain, j'appelle à voter en faveur de Jeanine Dubié » a déclaré Alexis Armary.